

# Ein Ständchen vom Prinzenpaar

KG Völl Freud lud närrischen Nachwuchs in den Saal der Jona-Gemeinde ein

**Heidhausen.** Nachwuchs-Narren aus Werden und Heidhausen kamen in den Jona-Gemeindesaal, um gemeinsam mit der KG Völl Freud Karneval zu feiern. Und sie sollten nicht enttäuscht werden, denn die Völl Freud mit Präsidentin Astrid Husemann hatte sich einiges einfallen lassen, um den Kindern ein schickes Programm zu bieten.

Braves Herumsitzen und

Zuschauen war hier nicht gefragt. Im Gegenteil: Immer wieder durften die jungen Karnevalisten mal so richtig Krach machen und mit auf die Bühne kommen. So standen sie zusammen mit den Aktiven der Völl Freud oben im Rampenlicht, während die stolzen Eltern ihre Kameras herausholten und das Geschehen an diesem Nachmittag im Bild festhielten.

Das Fanfarencorps unter Leitung von Sascha Beier, die Tanzgarde mit den Trainerinnen Sigrid Notthoff und Astrid Husemann und das Tanzmariechen Svenja Winkelmann zeigten ihr Können. Besonders viel Applaus bekamen die Kleinsten der Völl Freud - die Bambini. Mit ihrem magischen Hexentanz verzauberten sie alle Besucher im Saal. Kurz vor der Pause kam

hoher Besuch: Das Kinderprinzenpaar der Stadt Essen, seine Tollität Prinz Dennis I. und ihre Lieblichkeit Prinzessin Assindia Leonie I. hatten sich auf den Weg nach Heidhausen gemacht.

Und für eine Besucherin sollte dieser Tag unvergesslich bleiben. Nicht nur, dass sie an diesem Tag ihren Kindergeburtstag mit ihren Freunden bei der Völl Freud feierte, sie

durfte auf die Bühne und bekam vom Prinzen den Sessionssticker überreicht. Und es kam nach besser: Die Tollitäten und alle großen und kleinen Gäste brachten ihr gemeinsam ein Geburtstagsständchen.

Klare Sache: Der Kinderkarneval der KG Völl Freud wird auch 2012 einen festen Platz im Terminkalender des närrischen Nachwuchses haben.